

ABSTRAK

Bagus Rahmat Asyari 12103193045 Tahun 2023 “Implementasi Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 Tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING) Dalam Upaya Pengelolaan Lingkungan di Tingkat Rumah Tangga (Studi Kasus di Desa Panggungduwet, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar)” Skripsi Hukum Tata Negara Fakultas Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum Uin Satu Tulungagung pembimbing Bapak Muksin, M.H.

Kata Kunci: Peraturan Bupati; lingkungan, kebijakan

Penelitian ini berawal ketika Kabupaten Blitar menghadapi tantangan serius terkait lingkungan hidup, terutama dalam hal pengelolaan sampah dan pelestarian lingkungan di tingkat rumah tangga. Dari permasalahan tersebut lahirlah Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 Tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING) menjadi salah satu solusi untuk mengatasi permasalahan tersebut dengan fokus pada pengelolaan sanitasi, konservasi lingkungan, dan ekonomi hijau. Meskipun program tersebut telah diluncurkan, masih terdapat kendala dalam pelaksanaannya seperti kurangnya implementasi 3R (*Reduce, Reuse, Recycle*) dan kurangnya kesadaran akan pentingnya keberlanjutan lingkungan. Dengan demikian, tantangan utamanya adalah meningkatkan kesadaran masyarakat dan mengatasi hambatan dalam pelaksanaannya guna mencapai tujuan lingkungan yang ingin dicapai di Kabupaten Blitar.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini ialah (1) Bagaimana pelaksanaan Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING) di Desa Panggungduwet, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar?, (2) Bagaimana langkah dan strategi Pemerintah Desa Panggungduwet, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar dalam implementasi Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING) di Desa Panggungduwet, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar?, (3) Bagaimanakah faktor-faktor penghambat dari pelaksanaan Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING) di Desa Panggungduwet, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar?

Penelitian ini menggunakan metode yuridis-empiris, dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi, penelitian ini bertujuan memahami penerapan kebijakan dan respon masyarakat secara mendalam. Melalui analisis data yang mencakup kondensasi dan penyajian data, penelitian ini diharapkan memberikan wawasan yang berharga terkait dinamika implementasi kebijakan lingkungan di tingkat rumah tangga.

Berdasarkan hasil penelitian dilapangan yang dilakukan oleh peneliti, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut: (1) Pelaksanaan Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 di Desa Panggungduwet tersebut dirangkum menjadi beberapa tahap diantaranya adalah Mengkomunikasikan Kebijakan Publik, Pemetaan sumberdaya, Disposisi, dan Pra-Pelaksanaan Kebijakan. (2) Langkah dan strategi Pemerintah di Desa Panggungduwet Blitar antara lain adalah Menggunakan Strategi Komunikasi Yang Efektif, Membentuk Kelompok Kerja

(POKJA), Melibatkan Masyarakat Dalam pelaksanaan Kebijakan yang ada, Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) Dalam Penerapan Peraturan Pemerintah. (3) Faktor penghambat dari pelaksanaan Peraturan Bupati Blitar Nomor 18 Tahun 2022 di Desa Panggungduwet antara lain adalah Kurangnya Sumber Daya Manusia (SDM), Kurangnya Kesadaran Masyarakat, Ketergantungan Pada Pemerintah Desa, dan Kurangnya Peran Serta Masyarakat Dalam Pelaksanaan Peraturan Bupati Blitar No. 18 Tahun 2022 tentang Sejahtera Bersama Rumah Ramah Lingkungan (SERULING).

ABSTRACT

Bagus Rahmat Asyari 12103193045 Year 2023 "Implementation of Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING) in Household Environmental Management (Case Study in Panggungduwet Village, Kademangan Subdistrict, Blitar Regency)" Constitutional Law Thesis Faculty of Sharia and Law UIN Satu Tulungagung advisor Mr. Muksin, M.H.

Keywords: Regent's Regulations; environment, policy

This research began when the Blitar Regency faced serious challenges related to the environment, especially in terms of household waste management and environmental preservation. Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING) was introduced as a solution, focusing on sanitation management, environmental conservation, and green economy. Despite the program's launch, challenges persist, such as inadequate implementation of the 3R (Reduce, Reuse, Recycle) principle and a lack of awareness of the importance of environmental sustainability. The primary challenge is to raise public awareness and overcome obstacles to achieve a better environmental outcome in Blitar Regency.

The research focuses on (1) How is the implementation of Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING) in Panggungduwet Village, Kademangan Subdistrict, Blitar Regency? (2) What are the steps and strategies of the Panggungduwet Village Government in implementing Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING) in Panggungduwet Village, Kademangan Subdistrict, Blitar Regency? (3) What are the inhibiting factors of the implementation of Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING) in Panggungduwet Village, Kademangan Subdistrict, Blitar Regency?

This research uses a juridical-empirical method, employing data collection techniques such as observation, interviews, and documentation. The aim is to gain a deep understanding of policy implementation and community responses. Through data analysis, including data condensation and presentation, the research aims to provide valuable insights into the dynamics of environmental policy implementation at the household level.

Based on the field research conducted by the researcher, the following conclusions are drawn: (1) The implementation of Regent Regulation No. 18 of 2022 in Panggungduwet Village can be summarized into several stages, including Communicating Public Policy, Resource Mapping, Disposition, and Pre-Implementation Policy. (2) Steps and strategies of the Panggungduwet Village Government include Effective Communication Strategies, Formation of Working Groups (POKJA), Involvement of the Community in policy implementation, and Improvement of Human Resources Quality in the Implementation of Government Regulations. (3) Inhibiting factors of Regent Regulation No. 18 of 2022 in

Panggunduwet Village include Lack of Human Resources, Lack of Community Awareness, Dependency on the Village Government, and Limited Community Participation in the Implementation of Regent Regulation No. 18 of 2022 on Prosperity Together with Environmentally Friendly Homes (SERULING).

خلاصة

باغوس رحمة أشياري ٢٠٢٣ لعام ١٢١٠٣١٩٣٠٤٥ "تنفيذ لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ في جهود الإدارة البيئية على مستوى لعام ٢٠٢٢ بشأن الرخاء مع المنازل الصديقة للبيئة الأسرة (دراسة حالة في قرية بانجونجودويت، مقاطعة كادمانجان، مقاطعة بليتار)" أطروحة القانون الدستوري كلية الشريعة والعلوم القانونية، أوين ساتو تولونج أجونج، المشرف السيد موكسين، م.ه.

الكلمات الدالة: لوائح الوصي؛ بيئة

بدأ هذا البحث عندما واجهت منطقة بليتار تحديات خطيرة تتعلق بالبيئة، خاصة فيما يتعلق بإدارة النفايات والحفاظ على البيئة على مستوى الأسرة. تعد لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ لعام ٢٠٢٢ بشأن الرخاء مع المنازل الصديقة للبيئة مبادرة للتغلب على هذه المشكلة من خلال التركيز على إدارة الصرف الصحي والحفاظ على البيئة والاقتصاد الأخضر. على (قلل من الرغم من إطلاق هذا البرنامج، إلا أن هناك عقبات في التنفيذ مثل عدم تنفيذ الـ 3 إعادة استخدام المواد المعاد تصنيعها) وقلة الوعي بأهمية الاستدامة البيئية. وبالتالي، فإن التحدي الرئيسي هو زيادة الوعي العام والتغلب على عوائق التنفيذ لتحقيق أهداف بيئية أفضل في منطقة بليتار.

رقم ١٨ لعام ٢٠٢٢ بشأن محاور البحث في كتابة هذه الرسالة (١) كيف يتم تنفيذ لائحة ، منطقة كادمانجان، كابوباتن بليتار؟ (٢) ما هي قرية (الرخاء مع المنازل الصديقة للبيئة خطوات واستراتيجيات حكومة قرية بانجونجودويت، مقاطعة كادمانجان، مقاطعة بليتار في تنفيذ لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ لعام 2022 بشأن الرخاء مع المنازل الصديقة للبيئة قرية بانجونجودويت، منطقة كادمانجان، مقاطعة بليتار؟ (٣) ما هي العوامل المثبطة في تنفيذ في قرية لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ لعام ٢٠٢٢ بشأن الرخاء مع المنازل الصديقة للبيئة بانجونجودويت، منطقة كادمانجان، مقاطعة بليتار؟

يستخدم هذا البحث منهجًا قانونيًا تجريبيًا، حيث يدرس تنفيذ لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ في قرية بانجونجودويت. باستخدام أساليب الملاحظة والمقابلات والتوثيق، يهدف لعام ٢٠٢٢ هذا البحث إلى فهم تنفيذ السياسات واستجابات المجتمع بعمق. ومن خلال تحليل البيانات الذي يتضمن تكتيف البيانات وعرضها، من المتوقع أن يقدم هذا البحث رؤى قيمة فيما يتعلق بديناميكيات تنفيذ السياسة البيئية على مستوى الأسرة.

في قرية تظهر نتائج هذا البحث أن لائحة بليتار ريجنت رقم ١٨ لعام ٢٠٢٢ بانجونجودويت قد أحدثت تغييرات إيجابية في الإدارة البيئية والوعي العام بالنظافة. التواصل الفعال والدور القوي للموارد البشرية والمشاركة المجتمعية النشطة هي مفاتيح النجاح. وعلى الرغم من وجود تحديات مثل الافتقار إلى التنسيق والفهم العام للوائح، فإن هذا الفهم يوفر الأساس لتحسين السياسات في المستقبل. وتظهر هذه الخطوات أنه يمكن تحقيق التغيير الإيجابي من خلال التعاون بين الحكومة والمجتمع.